

## Acontecimiento deportivo

# En Granollers se halla expuesto el popular Trofeo Martini & Rossi

Desde el lunes pasado a Granollers se le ha distinguido con el honor de exponer uno de los Trofeos de más importancia que se han disputado y se disputan en una competición deportiva: el Trofeo Martini & Rossi.

Todos los deportistas de España conocen la institución del Trofeo de esta firma comercial, tan acreditada por sus excelentes aperitivos y si antes era ya popular el nombre de Martini & Rossi, hoy aún lo es mucho más, y es que señores ¿Quién no habla de Martini & Rossi después de admirar este alarde artístico que es el Trofeo?

Todo Granollers, deportistas y no deportistas van desfilando por los escaparates de Muebles Pous, para admirar por curiosidad la copa que se halla expuesta y que les han informado que es magnífica, pero al contemplar con sus propios ojos, un forzosamente a de rendirse ante la magnificencia artística y monumental del Trofeo.

Desde estas columnas invitamos a los deportistas de toda la comarca a que admiren el Trofeo, y les aconsejamos sinceramente que no dejen de hacerlo, ya que como todos los granollerenses se darán cuenta de la importancia que tiene para los clubs nacionales de la Primera División de Liga

poder adjudicarse en propiedad el popular Trofeo Martini & Rossi.

Hace ya dos temporadas que se está disputando y los dos años ha sido ganado por el Valencia por haber conseguido mejor coeficiente en los goles a favor y en contra, pero para quedar en su propiedad lo ha de conseguir durante tres años, si bien la casa Martini & Rossi, entrega al vencedor de cada temporada una reproducción del Trofeo, que mide 60 centímetros y es de plata. El Trofeo que ha sido enseñado a las poblaciones de las capitales españolas y que a la ciudad de Granollers se le ha distinguido con el honor de ser la segunda población en España, por su importancia deportiva al celebrar el Campeonato Comarca del Vallés, que organiza la II Zona Agrícola, es un Trofeo monumental que tiene una altura de 1'20 metros, pesa unos 90 kilogramos y es de plata, con incrustaciones de oro y piedras preciosas y su valor aproximado es de unas trescientas mil pesetas, además de todas estas cualidades monumentales debemos hacer resaltar que el trabajo de orfebreía ha sido realizado por un verdadero artista en la materia.

Podemos dar gracias de poder contemplar esta joya al conocido grano-

llerense Francisco Ventura y a su hijo, fabricantes del Anís Picarol, quienes desde hace unos 25 años son los representantes del popular vermut Martini & Rossi y los cuales han conseguido de su casa central poder exponer la monumental Copa durante la presente semana o sea hasta el domingo, día 26.

Hoy, desde estas columnas tenemos la satisfacción de comunicar a todos los deportistas granollerenses y en particular a todas las poblaciones que su equipo participa en el III Campeonato Comarca del Vallés, que la casa Martini & Rossi, por mediación de su representante señor Francisco Ventura, ha concedido un magnífico Trofeo consistente en una valiosa Copa y doce medallas para que sea disputada en la Fase Final de esta importante competición futbolística que organiza la II Zona Agrícola, entre los equipos de las poblaciones del Vallés:

HOJA DEPORTIVA, felicita a este granollerense por sus desvelos e interés al conseguir estos dos acontecimientos que hemos informado a nuestros lectores y nosotros esperamos que este Trofeo Comarcal se popularice como el nacional en que los valencianos al pedir su vermut al camarero, dicen: «che, un vermut de la nostra copa».

### Viene de la pág. 4

rio. Todo ello influyó, para que fuese un número bastante elevado de espectadores que asistieron al campo a las 11 horas de la mañana, para presenciar el partido.

El primer tiempo terminó con un empate a un tanto, ésta primera fase fué de dominio alterno, aunque en la realidad dominó más el conjunto local, que en tres ocasiones no marcó más goles por verdadero milgaro.

En el segundo tiempo, los primeros momentos el juego fué irregular en general, hasta que a los 10 minutos de éste, llegó el gol del desempate, obtenido de una manera brillante por Ducrós. Desde este momento el equipo La Salle se impone y es el que manda y domina en el terreno de juego, produciendo el conjunto sallense jugadas de gran mérito y clase a consecuencias de éstas, logran obtener, tres magníficos goles más. En las postrimerías del partido el equipo visitante logra marca su segundo gol y el último del encuentro.

Los jugadores del equipo local, todos sin excepción, realizaron un excelente partido, demostrándonos su clase y su grado de no haber podido ser batidos hasta la fecha.

Obtuvieron los goles por el conjunto sallense: Ducrós (2), Amado I, Pujulas y Caballé, uno.

Los equipos se alinearon a las órdenes del señor Llorens de la siguiente forma:

San Pedro. — Gascón, Izquierdo, Ricart, Parallada, Bagnena, Colomer, Descárrega, Fuertes, Liria, Tomás Solé.

La Salle. — Ibáñez, Barri, Fitó, Vigas, Villalta, Illa II, Aceña, Pujolas, Amado I, Caballé y Ducrós.

Miguel Riera.

### Grupo III

#### En La Ametlla

LA AMETLLA 3

VILANOVA DE LA ROCA 1

En el campo local contendieron el domingo día 19, los dos equipos arriba citados, que a las órdenes del árbitro señor Vives se alinearon:

Vilanova de la Roca. — Senal, Asmarats, Royo, Oranich, Domingo, Aillón, Sisó, Puig, Sopena, López y Gante.

C. de F. — Ametlla. — Martí, Flaqué, Canudes, Barrés, Viaplana, Plumé II, Samper, Parés II, Plumé III, Torrents y Vila.

A las 3'40 empieza el partido con presión de los visitantes, que a los 5 minutos se apuntan el primer gol, de fuerte disparo de derecha de Aillón a pase retrasado de Puig; 0 a 1.

Sigue el dominio de los encarnados parando el guardameta local varios balones difíciles, entre ellos un disparo de Puig que neutraliza en magnífica estirada.

Reaccionan los locales y a los 18 minutos, Samper establece el empate de colocado punterazo que después de dar en la base del poste, penetra hasta las mallas: 1 a 1.

Viene un período de color netamente local y a los 30 minutos desempata Plumé III, al aprovechar una mala entrega de Asmarats a Senal:

Continúa en la pág. 8